

### 🐼ひよこぐみ🐼

初めての保育園。初日はママと一緒にご機嫌だったひよこぐみさん。翌日から「え？ママ帰るの?!」と、驚きの日々がスタート。でも、早くもそれぞれのペースで楽しんでいる様子も見られていました。また、お休みを挟んでしまいましたが、きっと大丈夫。  
9名で楽しく過ごせるイメージばっちりです♡

### ☆あひる組☆

ほかほか日和には、みんなで散歩へ行きました！ハギーに乗りながら、電車に手を振る子や何か見つけると「あ！あった！」と指をさして、花や鳥など見たものを保育者や友だちに教えてあげる可愛い姿が見られました。みどりの広場では、ダンゴムシ探しに夢中になる子どもたち！木の下にしゃがみ込み、枝や小さな指でダンゴムシをつんつん…「わ～」と丸まったダンゴムシに大興奮する子どもたちでした(笑)今月も楽しく過ごしましょうね(^)

### 🐰うさぎ組🐰

新しいお友だちが5人入り、にぎやかにスタートしました。室内あそびや食事の時など、言葉のやりとりが楽しい時期ですね。お散歩に出かけると拾った葉っぱで水たまりをパシャパシャしたり、保育者と一緒にだんごむしを探したり、お花に見入ったりと、春の自然に興味津々です。あひる組さんとの合同保育も楽しんでいます。新緑の美しい季節、元気いっぱい遊んでいきたいと思います。

### 🐼ペンぎん組🐼

進級当初は「先生～おやつまだ～」と聞いてきて「もうペンぎんさんだから食べないよ」と答えると「なんで～」と残念がっていました！四月半ばからは、幼児クラス合同でお散歩に行く機会が増え、お兄さんお姉さんたちがやることを見て、僕も私もと色々なことにも挑戦してたくましくなってきました。  
今月も色々なことに挑戦して、楽しく過ごしたいです!(^)!

### 🐼ぱんだ組🐼

5月になりましたね！一年のうちで一番さわやかな季節ですね。4月は幼児3クラス合同で、ゆったりたっぷりのんびり過ごし、自然な関わり合いが持てました。そしてあっという間にひと月過ぎ、今月はますます元気なぱんだ組のみんなと季節ならではの遊びを存分に楽しみ、園生活のリズムを整えていきたいと思います。  
元気に健康に過ごしましょうね！

### ♪きりん組♪

きりん組になり一か月が経ちましたね。年長さんになったことを喜びに感じ、「僕こんなこともできるんだよ!!」「私がお手伝いするね!」などと張り切って日々を過ごしています。4月半ばになると、幼児クラス合同で過ごすことが多くなり、年下の子に「こうするんだよ!」「お手伝いしてあげる」などと面倒を見てあげる姿がとても微笑ましいです。今後も交流する時間を大切にしながら過ごしたいと思います!